

Medieninformation

Polizeidirektion Zwickau

Ihre Ansprechpartnerin
Christina Friedrich

Durchwahl
Telefon +49 375 428 4006

medien.pd-z@
polizei.sachsen.de*

07.02.2026

A 72 | Lengenfeld: Unfall auf der A 72 | Limbach-Oberfrohna, OT Kändler: Unbekannte stehlen Jeep

Medieninformation der Polizeidirektion Zwickau Nr. 038|2026

1. Korrektur

Meldung "A 72 | Lengenfeld: Unfall auf der A 72": Schadenshöhe aktualisiert.

Verantwortlich: Louise Modes, Christina Friedrich, Annekatrin Liebisch

Ausgewählte Meldung

Unfall auf der A 72

Zeit: 06.02.2026, 15:00 Uhr

Ort: A 72 | Lengenfeld

Ein Unfall sorgte für kilometerlangen Stau auf der A 72.

Am Freitagnachmittag befuhr ein Volvo-Schwerlastsattelzug die A 72 in Fahrtrichtung Leipzig im rechten Fahrstreifen. Kurz vor der Anschlussstelle Reichenbach fuhr der 46-jährige polnische Lkw-Fahrer auf einen vor ihm fahrenden Kleintransporter Iveco auf. Der 69-jährige Fahrer des Kleintransporters wurde dabei leicht verletzt. Beide Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit. Es entstand dabei Sachschaden in Höhe von circa 91.500 Euro. Die Autobahn war während der Unfallaufnahme in Fahrtrichtung Leipzig für circa vier Stunden gesperrt. (lm)

Unbekannte stehlen Jeep

Zeit: 05.02.2026, 22:45 Uhr bis 06.02.2026, 07:20 Uhr

Ort: Limbach-Oberfrohna, OT Kändler

Hausanschrift:
Polizeidirektion Zwickau
Lessingstraße 17
08058 Zwickau

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdz.htm>

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

In Kändler entwendeten Unbekannte einen weißen Jeep Grand Cherokee.

In der Nacht zum Freitag begaben sich unbekannte Täter in die Schulstraße. Aus einer Grundstückseinfahrt entwendeten sie einen Jeep Grand Cherokee mit dem amtlichen Kennzeichen Z PC 317. Der weiße SUV war knapp zehn Jahre alt und war mit einer Anhängerkupplung sowie Einstiegsbrettern ausgestattet, die nachträglich rund um das Fahrzeug herum angebracht worden waren. Der Zeitwert des Fahrzeugs wurde auf 35.000 Euro geschätzt.

Haben Sie den nächtlichen Diebstahl mitbekommen oder ist Ihnen der beschriebene Jeep seitdem an anderer Stelle aufgefallen? Zeugenhinweise nimmt die Polizei im Revier Glauchau entgegen, telefonisch erreichbar unter 03763 640. (cf)

Vogtlandkreis

Unfall unter Alkoholeinfluss

Zeit: 06.02.2026, 18:20 Uhr

Ort: Reichenbach

Bei einem alkoholbedingten Verkehrsunfall entstand Sachschaden.

In den Abendstunden des Freitags bog ein 70-jähriger BMW-Fahrer von der Bauhofstraße in die Bebelstraße ab. Dabei kam er nach links von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einem parkenden Audi. Während der Unfallaufnahme stellten die aufnehmenden Polizeibeamten Alkoholgeruch bei dem Verursacher fest. Ein durchgeführter Alkoholtest ergab einen Wert von 1,64 Promille. Der Führerschein des BMW-Fahrers wurde eingezogen und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. (lm)

Unfall mit verletztem Fahrzeugführer

Zeit: 07.02.2026, 05:15 Uhr

Ort: Reichenbach

Bei einem Verkehrsunfall in Reichenbach verletzte sich ein Mercedes-Fahrer.

Ein 18-Jähriger fuhr mit seinem Mercedes in den Morgenstunden des Samstags die Zwickauer Straße in stadteinwärtige Richtung. Aus bislang noch ungeklärter Ursache kam der junge Mann auf Höhe des Obi-Baumarktes nach links von der Fahrbahn ab und kollidierte zunächst mit einem Baum und anschließend mit einem Zaun.

Der Fahrzeugführer wurde dabei leicht verletzt und vorsorglich in ein Krankenhaus gebracht. Der Mercedes war nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden. Wegen auslaufender Betriebsmittel war auch die örtliche Freiwillige Feuerwehr Reichenbach im Einsatz. Insgesamt entstand ein Sachschaden in Höhe von circa 22.000 Euro. (lm)

Landkreis Zwickau

Auffahrunfall auf B 93

Zeit: 06.02.2026, 12:05 Uhr

Ort: Zwickau, OT Crossen

Auf der B 93 waren zwei Pkw nach einem Auffahrunfall abschleppreif.

Freitagmittag fuhr ein 75-Jähriger mit seinem Mercedes auf der B 93 in stadtauswärts. Auf Höhe der Auffahrt Crossen wechselte er vom rechten auf den linken Fahrstreifen – dort befand sich jedoch bereits ein Audi-Fahrer. Der 36-Jährige fuhr mit seinem Audi auf den Mercedes auf, der wiederum auf den vorausfahrenden MAN-Lkw eines 32-Jährigen geschoben wurde. Zum Glück blieben alle Unfallbeteiligten unverletzt. An den beiden Pkw entstand jedoch ein Gesamtschaden von 20.000 Euro und die Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit. (cf)